

豊かな体験を通して日々成長する兼次っ子！！😊

笑顔×チャレンジ=心豊かな成長😊



初開催となった『兼次小でいーわーちゃーCS バザー』は、多くの方々の“ちむぐぐる”に支えられ大盛況のうちに終えることができました。みなさまのご賛同と温かいご協力に心より感謝申し上げます。これからも、“地域と共にある兼次小学校”として、“でいーわーちゃー精神”を大切にしながら、兼次っ子たちの成長を支えるとともに、地域の活性化につながる、魅力と笑顔あふれる学校をつくってまいりましょう！



今年度も、藤木志いさーさんと北山亭メンソーレさんをお招きし、落語会を開催しました。参加した4年以上の児童や地域の方々は、その巧みな話芸に引き込まれ、会場は終始、笑い声に包まれていました。このような貴重な機会をプレゼントしてくださった大城産業会長の大城勝様に、心より“感謝”申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいいたします。*1/28 大城産業プレゼンツ “教室にホンモノを届けます！プロジェクト：『落語会』”*



七十三の祝いを迎えた兼次小の先輩方より、『トウシビー(生年祝い)記念』として、金一封をご寄贈いただきました。母校に寄せる熱い思い “でいーわーちゃー精神” に心より感謝申し上げます。みなさまからの“ちむぐくる”を後輩である兼次っ子たちのために、大切に活用させていただきたいと思います。未来を担う兼次っ子一人一人の心豊かな成長をめざし、今後も日々の教育活動に取り組んでまいります。引き続き応援よろしくお願い致します。（兼次中第22期生を代表して、ご来校いただいた仲里さん・喜屋武さん・上間さん・金城さん・根古さん）